



miércoles 11 de mayo de 2016

# CIEN VOLUNTARIOS DE DISTINTAS AGRUPACIONES DE PROTECCIÓN CIVIL HAN PARTICIPADO EN LAS FIESTAS DE LA SANTA CRUZ

[Descargar imagen](#)



La

Agrupación de Voluntarios de Protección Civil de El Viso del Alcor ha participado activamente en el dispositivo de seguridad organizado con motivo de las Fiestas de la Santa Cruz que se han celebrado en el municipio.

Este colectivo ha hecho público un comunicado en el que agradece de forma explícita la colaboración desinteresada durante estos días de fiestas de las Agrupaciones de Voluntarios de Protección Civil de Mairena del Alcor, Arahal, Carmona, Tocina, La Rinconada y Lora del Río, así como la de los integrantes de la agrupación visueña.

El comunicado añade que sin la colaboración de estas agrupaciones no se podría haber realizado el despliegue de cerca de cien voluntarios a lo largo de estos días y agradece y felicita la actuación de todos ellos.